
Subject: Fragen eines Neulings.
Posted by Mithrandir10 on Wed, 26 Jan 2011 20:32:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Ich bin noch ein relativer Neuling bezüglich der gesamten Haarausfallthematik, da ich (in
diesem Fall LEIDER) noch sehr jung an Jahren bin, jedoch schon unter Haarausfall leide.
Ich habe mich nun jedoch eingehend informiert und wollte mich nur noch mal bei Menschen vom
Fach erkundigen, ob ich das alles richtig verstanden habe.

(1) Man sollte generell zu Generika greifen, da Marken-Tabletten übterteuert sind.
(2) Es sind 5mg-Tabletten zu bevorzugen (anschließende Teilung durch vier), da so weiterhin
eine enorme Kostenersparnis möglich ist.

Ich habe mir nach einiger Recherche im Internet folgendes Produkt bei folgendem Anbieter
ausgesucht:

h**p://www.generics24.com/german/Generic-Proscar--Finasteride-Tablets-5mg-price0-p-1-c-258.
html

Hat jemand Erfahrungen damit und kann mir ein kurzes Feedback geben? - ich würde mich
sehr darüber freuen.
Wie sehen die Zahlungsmöglichkeiten bei diesem Anbieter aus? Ist eine Vorabüberweisung
möglich? (habe dazu auf der Seite - bin nicht angemeldet - keine Infos gefunden).

Eine allgemeine Frage hätte ich noch:
teilt man 5mg-Tabletten durch vier, nimmt man ja pro Tag konsequenterweise 0,25 mg zu viel
ein? Sollte man sich darüber Gedanken machen und ist dies in irgendeinerweise schädlich, da
ich ja nicht an Prostataproblemen oder Ähnlichem leide!?

Würde mich über Antworten freuen! 

Liebe Grüße,
Mith

Subject: Aw: Fragen eines Neulings.
Posted by alpha2 on Wed, 26 Jan 2011 22:45:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

suchfunktion wäre angebracht.. aber ich will mal nicht so sein. bin ja selber faul  

Zitat:(1) Man sollte generell zu Generika greifen, da Marken-Tabletten übterteuert sind.

ja,generika ist weitaus billiger

Zitat:(2) Es sind 5mg-Tabletten zu bevorzugen (anschließende Teilung durch vier), da so
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weiterhin eine enorme Kostenersparnis möglich ist.

es ist nicht nur eine kosterersparnis ,sondern ein "muss" .. für die dht hemmung zur
bekämpfung des haarausfalls reicht 1mg vollkommen aus. eine teilung durch 4 ergebe somit ca.
1,25mg,wie du schon richtig sagst.
ich mache es ebenfalls so,dass ich sie mit einem messer zerteile .. je nach verträglichkeit kann
man die auch so nehmen. nach bedarf auch mal mit einem tag pause (wegen 0,25mg
überdosierung)
allerdings fällt es nicht so sehr ins gewicht.
die 1,25mg nehmen mehrere leute hier.. das muss jeder selber wissen und testen

Zitat:Wie sehen die Zahlungsmöglichkeiten bei diesem Anbieter aus? 

die kostenabwicklung bei generics24 ist sehr gut.. ich habe selbst auch dort gekauft und sie
kümmern sich gut um die individuellen bestellungen. 

Subject: Aw: Fragen eines Neulings.
Posted by Mithrandir10 on Thu, 27 Jan 2011 16:29:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich meinte bezüglich der Teilung durch vier, dass einfach 5mg-Tabletten zu bevorzugen sind,
da sie im Vergleich viel billiger als 1mg-Tabletten sind - dass 5 mg zu viel wären, ist mir klar. 
Aber da habe ich mich denke ich einfach schlecht ausgedrückt.

Also ist dann dieser eine Tag Pause auch kein Problem zwecks der Haarausfallbekämpfung?
Ich meine hier schon irgendwo gelesen zu haben, dass sich nach einer gewissen Zeit der
Behandlung ein gewisser Pegel des in den Tabletten enthaltenen Reduktasehemmmers im
Körper einstellt, sodass der eine Tag Pause kein Problem darstellt. Ist das so korrekt?

Liebe Grüße,
Mith

Subject: Aw: Fragen eines Neulings.
Posted by alpha2 on Thu, 27 Jan 2011 17:49:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja ,das stimmt 
ein tag pause ist völlig okay

Subject: Aw: Fragen eines Neulings.
Posted by frühaufsteher78  on Mon, 31 Jan 2011 22:03:17 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Mithrandir10 schrieb am Thu, 27 January 2011 17:29
Also ist dann dieser eine Tag Pause auch kein Problem zwecks der Haarausfallbekämpfung?
Ich meine hier schon irgendwo gelesen zu haben, dass sich nach einer gewissen Zeit der
Behandlung ein gewisser Pegel des in den Tabletten enthaltenen Reduktasehemmmers im
Körper einstellt, sodass der eine Tag Pause kein Problem darstellt. Ist das so korrekt?

Vermutlich spielt es keine Rolle, dennoch würde ich persönlich täglich 1,25mg einwerfen.
Erstens musst du dir dann nicht merken, wann du pausieren musst (ist ja schließlich nicht so,
dass du immer am selben Tag der Woche "off" bist) und zweitens hast du dann eine konstante
tägliche Einnahme was ich für "sicherer" halte. Auch wird dir das bißchen mehr an Fin kaum
schaden. Wenn Fin gut anschlägt kannst du immer noch die Dosis reduzieren. 
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